



Feste Feste Feiern

Zum dritten Mal haben der Porsche Club Berlin und der Porsche Club Brandenburger Tor zum Saisonabschluss gemeinsam den Porsche Fahrer Ball veranstaltet. Feste mitgefeiert haben unsere Freunde aus den Porsche Clubs Hamburg, Lüneburger Heide und Schleswig-Holstein. Die »Holsteiner« waren, obwohl sie der jüngste Porsche Club sind, mit den meisten Mitgliedern angereist.

Die Präsidenten Strouhal (PCB) und Schütze (PCBT) konnten 173 Ballgäste begrüßen, mit dabei die beiden Geschäftsführer des PZ Berlin und Berlin-Potsdam. Ihnen verdanken wir die Ballmusik des Abends, die schwungvoll bis morgens früh für eine volle Tanzfläche sorgte. Natürlich wurden auch die Porsche Sportler nach einer langen Saison geehrt, die



sich mit ihren Pokalen stolz den Fotografen stellten. Bevor die Tanzmusik alles beherrschte, wurde dem großartigen Büfett des Hotel Steigenbergers und den Getränken ausgiebig zugesprochen, die vom aufmerksamen Service immer wieder frisch aufgefüllt und schnell serviert wurden. Es spricht für das Fest, dass bereits jetzt schon Anmeldungen für den Porsche Fahrer Ball 2009 vorliegen. PC Brandenburger Tor, Tel. 030/834 03 51. Fotos vom PCBT und PCB über www.starfacestudios.de, Code: Event: Porsche Fahrer Ball. ■



Jahresrückblick 2008

Willkommen in Bayern

Die Jahresausfahrt des PC Baden an die Oberbayerischen Seen und das erste Freundschaftstreffen mit dem PC München



Die Ausfahrten von Kurt und Gisela Schaber

Sind immer ein Geheimtipp unter den PC Badenern! Mit viel Erfahrung haben sie auch die Bayern-Reise super geplant.

03.10.2008: Das erste Ziel war das schöne Tutzing am Starnberger See. Nach dem Mittagmenü in Härings Wirtschaft bestaunten die Ausflügler an Bord der MS Starnberg den spektakulären Ausblick auf die Berge und die tollen Villen am Seeufer. Am Abend gab es bayerische

Schmankerl im Hotel Hoisl Bräu in Promberg inmitten des Voralpenlands.

04.10.2008: Der Höhepunkt war das erste Freundschaftstreffen mit dem charmannten PC München. Die Porsche Fans verstanden sich auf Anhieb und so herrschte ein herzliches Miteinander mit regem Austausch. Die gemeinsame Fahrt ging von Promberg zum Tegernsee. In Maiwerts Fährhütte in Rottach-Egern genossen alle das Gourmetmenü. Die Reden des

PCM Präsidenten Karl Heinz Junge und der PCB Präsidentin Marita Kunzmann erheiterten die Gemüter mit der Vorstellung der Clubs und den Geschichten »aus dem Nähkästchen«. Die Weiterfahrt auf der Deutschen Alpenstraße über die Landesgrenze bis ins Österreichische Leutaschtal mündete im Kühtaierhof, wo die Wirtsleute Neuner hausgemachte Porsche Torten präsentierten. Hier verabschiedeten sich die »Blau-Weißen« herz-

lich von den »Gelb-Roten« – mit großer Vorfreude auf das nächste Wiedersehen.

05.10.2008: Auf Kloster Andechs wurde mit Weißwurst und Brezeln Abschied von Bayern genommen, bevor der Porsche Konvoi zur Heimfahrt in die badische Residenz startete. Ein herzliches Dankeschön für die Organisation geht an Kurt und Gisela Schaber und für die finanzielle Abwicklung an Jürgen Schultz.

Marita Kunzmann, Präsidentin PC Baden ■

